

# 2月



# の学校生活よい



## 《短縄週間》

1月のパワーアップ週間（持久走）に引き続き、1月下旬から2週間にわたって体力向上のため、短縄を通して全校で取り組みました。



## 《茶道体験》

3年生が茶道体験をしました。お抹茶を点てていただくだけでなく、「一期一会」などの茶道の教えや礼儀についても学びました。



## 《国際交流～世界に目を向けよう～》

外国の方々をお迎えし、各国の言葉や生活や遊びなどを紹介していただき、4年生も日本のことを紹介して交流をしました。



## 《町の昔を知ろう》

2年生は春日町のことについて詳しい方をお迎えし、昔のことを教えてもらいました。子供たちは春日町の昔を想像して絵を描きました。



## 《ローリングバレーボール》(子供たちの感想から)

3年生は、障害者スポーツ種目の一つであるローリングバレーボールを体験しました。障害者も健常者も誰もが楽しめる楽しいスポーツ種目であると思いました。



## 《春日情報局》

5年生は「春日情報局」でゲストティーチャーをお迎えして伝えたいことを伝える際の大切なことを教えていただきました。キーワードは「的確」「印象的」等です。



## 《能楽体験教室》

観世流能楽「松の会」の皆様に来ていただき、6年生が能楽体験をしました。

〔能の面（おもて）〕

能の面は何十年も歴史のあるものでした。実際付けてみると視野が狭く、能を舞うのに大変だろうという子供たちの感想もでていました。



〔小鼓〕（子供たちの感想から）

礼儀や挨拶のことも教えていただきました。なかなか思うように音が出せませんでした。美しい音を出すには長い間練習を積むことが必要だと思いました。



〔謡〕（子供たちの感想から）

謡は音の上げ下げや張り、伸ばし方が難しいと思いました。舞では扇を持って舞うとき、両手の角度や手の挙げ具合など、手足同時に意識しながら舞うのが難しいなあと思いました。



## 《校長先生との会食会》

6年生は卒業を前に、校長先生との会食をしています。6年間の思い出、中学への期待、将来の夢などを楽しく話しています。



## 《お別れスポーツ交流会》

お別れスポーツ交流会は、6年生の卒業を前に、6年生の希望を聞きながら5年生が企画を立て、準備をしました。当日は5年生が進行をし、楽しく実施しました。種目はサッカー、リレー、騎馬戦の三種でした。



